
 

                                                          DVE-FAMR-ATA-REUNIÃO COLAP-2024.09.13 
DEPARTAMENTO / SETOR HORARIO INÍCIO HORÁRIO FIM 
  ADMINISTRATIVO GERAL 16:00 16:30 

DATA REUNIÃO DATA PRÓXIMA REUNIÃO LOCAL / SETOR / SALA 
13/09/2024 24/10/2024 VIRTUAL / PRESENCIAL  

                                 PAUTA                                                                                                    ASSUNTOS COMENTADOS 
- Leitura da Ata da Reunião Anterior; 
- POEB 2°/2024;   
- Supervisão de bolsistas; 
- Ofertas de novas bolsas Prouni 2°/2024;  
- Apresentar sugestão de novo membro bolsista;  
- Informações Gerais; 

 

RESUMO DO DESENVOLVIMENTO 
• A reunião foi iniciada de forma remota e presencial na presença de alguns membros e convidados, sendo eles: Carlos Alberto 

Paradellas, Cintia Muzy, Tiago Malaquias, Alexandre Bittencourt, Maria Aparecida e Flaira Mairinque.  

• Flaira iniciou a reunião informando sobre as pautas que serão tratadas, apresentando os participantes e realizando a leitura 

da ata da reunião anterior. 

 

• Cintia, iniciou sua fala explicando sobre o cronograma do Prouni, informou que diferente da última reunião que aconteceu no 

final do semestre de 2024/1, onde já haviam se passado os processos seletivos, esta reunião está acontecendo no início de 

2024/2, sendo assim, ainda estamos com o processo seletivo do Prouni acontecendo. Os próximos passos serão as 

finalizações do preenchimento das bolsas – Importante lembrar sobre a POEB, precisa preencher 100% de todas as bolsas 

integrais e até o momento ainda não foram preenchidas, ainda temos 09 bolsas para a unidade de Muriaé, sendo 2 integrais 

para o curso de Medicina e 7 parciais dos cursos Psicologia (3), Biomedicina (2) e Direito (2). A expectativa é que sejam 

prenchidas na lista de espera, que iniciou no dia 11/09 e vai até dia 26/09.  

 

• Cintia informou um pouco mais sobre a POEB, relacionada ao preenchimento de bolsas integrais. Foram 20 bolsas integrais 

e 2 do curso de Medicina ainda estão disponíveis, sendo necessário o preenchimento agora na lista de espera. Então, a 

pedido do Eduardo, foi feita uma reunião junto com a Fernanda Lima e a Fabiana do marketing, com o intuito de intensificar a 

campanha para preenchimento. Então se vocês acompanharam o Instagram e site da FAMINAS, vocês observaram que foi 

divulgado algumas campanhas com esse intuito de informar os alunos que ainda existem bolsas disponíveis, sendo 

necessário que eles manifestem interesse junto ao sistema do Prouni para concorrer na lista de espera.  

 

• Cintia prosseguiu, informando sobre o próximo processo, que será o período de abertura para renovação dos alunos que já 

possuem a bolsa Prouni, previsão de acontecer na segunda quinzena de outubro. Ao final do semestre é feito as devidas 

atualizações no sistema, considerando as conclusões de curso, reconsiderações ou quem não renovou a matricula.  

 

• Ao final da reunião, foi apresentada a necessidade de alteração de um dos membros bolsista discente, subsitituindo a Cely 

Regina e convocando outro aluno, o nome apresentado foi do aluno Danilo Vilela Vilhena, do curso de Medicina, já no 

internato, com histórico de vida acadêmica exemplar. O mesmo aceitou a participar como membro desta Comissão de forma 

antecipada. Todos participantes da reunião estiveram de acordo com a nomeação do aluno. Será feito então um comunicado 

e o mesmo será convocado para a próxima reunião.  

 

Sendo assim, sem mais a acrescentar a esta ata. 



 

    

 

           ASSINATURA DOS PARTICIPANTES  
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